

年男年女

の皆さんに聞きました

今年12歳になる、市内9校の小学校の子どもたちに、抱負を聞きました。

最高学年になつて

土岐津小学校5年 山下詩乃



今年は最高学年になります。委員会を責任を持ってやり遂げたいです。全校のまとめ役の6年生なので、全校のみんなに信頼される行動・態度を取つて、見本になれるように頑張りたいと思います。

6年生を迎えるにあたり

下石小学校5年 武田有加



今年は頑張りたいことが2つあります。ほかの学年の子たちと一緒に活動するときに、最高学年として積極的にまとめていくことと、初めての陸上記録会を精一杯取り組むことです。これからは誰かと協力して新しいことに挑戦しなければならないことが増えてくると思うので、中学の準備の年としても悔いのない1年を送りたいです。

6年生でがんばりたいこと

妻木小学校5年 今井明里



6年生になつたら全校のリーダーとして頑張りたいです。委員長をやってみたいです。委員長はいろいろなことをして大変だと思いますが、小学校最後だと思ってますが、全校最後に全校のリーダーとしてみんなを引っ張つていきたいです。勉強では、すべての教科をしっかりと勉強して、全校に認められるような6年生になりたいです。

今年がんばりたいこと

鶴里小学校5年 土屋明徳



僕は、今年鉄棒と算数の勉強に力を入れます。鉄棒では、空中逆上がりをできるようにし、もつと難しい技にも挑戦したいと思います。算数では、これから難しい問題も出てくるので、毎日の授業や家庭での勉強にもこつこつと取り組んでいきたいと思います。高学年になるので、みんなの手本となるように頑張ります。

今年がんばること

曾木小学校5年 水野 草太



僕が今年頑張りたいことは、陸上記録会です。100メートル走は15・3秒、1千メートル走は3分10秒を目標にしています。僕は目標に向かって、今からこつこつ練習に取り組んでいきたいです。

全校の代表、最高学年の6年生として、自分で決めたことを最後までやりきる自分になつて、陸上記録会に臨みたります。僕は5年生からバスケットを始めました。バスケットは個人で戦うものではなく、チームで戦うスポーツです。みんなに助けてもらい、時にはみんなを助けて戦います。

今年の目標は、バスケットの時だけでなく、学校でも自分勝手な行動をせず、友だちと助け合つて楽しい小学生生活にしたいです。ようやく頑張りたいです。

今年の目標

駄知小学校5年 林 駿太



6年生でがんばること

肥田小学校5年 鈴木 みく



僕が今年頑張りたいことは、陸上記録会です。100メートル走は3分10秒を目標にして、今からこつこつ練習に取り組んでいきたいです。

僕は5年生からバスケットを始めました。バスケットは個人で戦うものではなく、チームで戦うスポーツです。みんなに助けてもらい、時にはみんなを助けて戦います。

今年の目標は、バスケットの時だけでなく、学校でも自分勝手な行動をせず、友だちと助け合つて楽しい小学生生活にしたいです。ようやく頑張りたいです。

笑顔いっぱい

泉小学校5年 山口衣未華



2011
HAPPY
NEW YEAR

「チャレンジ」いっぱいの一年

泉西小学校5年 川路 里音



私は、小学校最後の1年を「チャレンジ」でいっぱいにしたいです。特に短距離にチャレンジしたいです。私は、短距離がすごく苦手です。遅いと決め付けて、練習しようと思いませんでした。だから、今まで逃げていたことにチャレンジしたいと思いました。「逃げていた私」から「チャレンジの私」に変えていきたいです。

姿勢と表情、これが今年、張つていけるような6年生になりたいです。委員会では5年生と一緒に取り組むので、教えてあげたいと思います。6年生としてリーダーシップをとつて進めたいです。陸上記録会では、最高の記録が出せるといいです。6年生になつたらリーダーシップを取ることで、最高の記録が出せるようにしていきたいと思います。

人の心をぽかぽかさせて、明るくするすてきな効果があります。だから「背筋を伸ばして笑顔いっぱい」を今年の目標として、笑顔を絶やさないようにしていきたいと思います。